

Conaf instala piscina de 40 mil litros para combatir incendios

QUIRIHUE. Con ello, se apunta acelerar los procesos de abastecimiento de carros, camiones y helicópteros que participan en el control del fuego en emergencias.



PISCINA PARA AYUDAR A REABASTECER DE AGUA A DIFERENTES MEDIOS, FUE INSTALADA EN LA CAPITAL DEL ITATA.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) dispuso la instalación de una piscina autosoportante con capacidad de 40 mil litros en el sector La Horca, de la comuna de Quirihue, para disponer reservas de agua en com-

40.000
 son los litros que tiene de capacidad la piscina que instaló Conaf para combatir incendios en Quirihue.

bates de incendios forestales. Se trata de un contenedor flexible y abierto que será administrado por Bomberos de

156.000
 millones son los recursos dispuestos por el Estado para el combate de incendios.

Quirihue, con la idea de acelerar procesos de abastecimiento a carros, camiones y helicópteros involucrados en emergencias por siniestros que sean declarados en dicho sector que mantiene déficit de puntos de extracción de agua, a pesar de su crecimiento demográfico.

El delegado presidencial provincial de Itata, Mario Cruces Núñez, señaló que "esta piscina servirá para combatir incendios forestales que puedan surgir en la zona, así que estamos muy contentos, porque esto es parte de los recursos dispuestos a nivel nacional por el Estado, 156 mil millones de pesos, que están siendo destinados a acciones como ésta en materias de prevención y combate".

El director regional de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, precisó que "esta piscina, cuya inversión cercana a cinco millones de pesos, facilita el abastecimiento de agua

para emergencias en una zona con alta presencia vegetativa, con especies nativas, plantaciones y cultivos, pero que mantiene una marcada escasez hídrica. Ahora, con este contenedor autosoportante ya instalado, disponemos un nuevo recurso para ataques más directos".

Por su parte, el alcalde de Quirihue, Eduardo Redlich Mardones, agradeció "el resultado de esta alianza colaborativa entre Conaf y Bomberos, con ayuda de la Delegación Presidencial Provincial y el municipio, así como la disposición del vecino que facilitó el terreno, ya que la instalación de esta piscina permitirá mejorar los tiempos de respuesta en el combate de incendios forestales".

Cabe recordar que esta infraestructura se trata de un estanque autosoportante, que es un contenedor diseñado para almacenar líquidos, generalmente agua u otros fluidos, que no requiere una estructura externa para mantenerse estable. Su diseño permite que se sostenga por sí mismo gracias a materiales resistentes, como lona de PVC reforzada, y a su construcción flexible o rígida. ☞



CREMATORIO DE CONCEPCIÓN

Resuelve en vida y entrega tranquilidad a tus seres queridos

CREMACIÓN A FUTURO

\$1.390.000*

*Valor según arancel vigente primer semestre 2025

Conversémos

CONTAMOS CON CRÉDITO DIRECTO

+56 9 5817 3138

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL